

[14_01]情報処理教育広報表紙奥付等

<https://hdl.handle.net/2324/6769090>

出版情報：情報処理教育広報. 14 (1), 1991-08. Educational Center For Information Processing,
Kyushu University

バージョン：

権利関係：



編集後記

◇本センターで、受付業務や広報の編集を担当していた前川ゆりさんが8月15日付で退職することになりました。前川さん3年間ご苦労さまでした。8月16日からは、新任の平川奈美子さんがこれらの仕事を担当することになります。利用者の皆様どうかよろしく願いいたします。(T・T)

◇私が教育センターへ来て3年が経ちました。なんだかあっという間に3年が過ぎたような気もしますが、後任の方への引き継ぎをしていると、3年前と現在とでは変わっていることも多く、結構いろいろなことがあったんだなあと感慨にふけったりしています。専用端末がパソコン端末に変わり、出来ることが増えた反面、一度に何通りもの操作法を覚えなくてはならないので、新しい方は最初のうちは大変そうです。でも、同じことをするのに何通りかのやり方ができるわけですから、1通り操作の基本を覚えたら、あとはその中から自分が1番やり安い方法を選んで(それまでやっていた方法にとらわれずに)自由にやっていってほしいと思います。

最後になりましたが、3年間お世話になった皆様にお礼を申し上げます。本当に色々ありがとうございました。(Y・M)

◇2年ぶりに向かえた福岡の夏。日没の時差には驚きを感じなくなり始めましたが、夜の暑さにはまだ慣れません。冷たい場所に移動しながらやっとの事で眠りに就いても必ず暑くて目が覚め、やっぱり九州は暑い!などと真夜中について関東人ぶって感心してまいります。

◇8月より受付業務を担当することになりました。少しでも早く仕事を身につけコンピュータと皆さんをつなぐ橋渡しのお手伝いができるようになりたいと思います。恐らく多くの方々にご迷惑をおかけするとは存じますが、どうぞ宜しく願い致します。

(N・H)

広報の配布を希望される方は、

・氏名 ・職名 ・所属 ・送り先 ・電話番号
を記して

〒812 福岡市東区箱崎6-10-1
九州大学情報処理教育センター
電話(092)641-1101 内線2656

までお申し込みください。

残り部数によりお送りできない場合があることをお含みください。

